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19 сентября - 
Единый день 
голосования

Выбираем депутатов 
Государственной Думы, 
Законодательного Собрания Омской
области, Совета Крутинского

 муниципального района 

Губернатор Александр Бурков 
передал центральным районным 
больницам 97 машин

Это самое крупное пополнение автопарка медицинских учреж-
дений Омской области. Каждому из 32-х районов одновременно 
распределено сразу несколько автомобилей.

Константин ПОЛЕЖАЕВ, 
депутат Законодательного Собрания Омской области, 
кандидат по округу №14:

-  Считаю, что   модернизация первичного звена является первостепенной задачей 
развития системы здравоохранения региона. Отрадно, что полным ходом идет реали-
зация Национального проекта «Здравоохранение».  В Омской области, с ее сложней-
шей логистикой, труднодоступными районами всегда остро стоял вопрос обеспечения   

медицинских организаций достаточным количеством единиц санитарного транспорта. Автомобили не-
обходимы для доставки пациентов в медицинские организации, подвоза медицинских работников до 
места жительства пациента, перевозки биологических материалов для исследований, доставки лекар-
ственных препаратов жителям отдаленных районов области.

В период пандемии новой коронавирусной инфекции нехватка  автомобильного транспорта в пер-
вичном звене  стала особенно ощутимой. Общая сумма средств, направленных на покупку медицин-
ского транспорта, составила 75 млн. 287 тыс. рублей.  В каждый район  Тюкалинского округа так же 
поступят  новые автомобили. 

В целом,  к 2025 году планируется поступление  в регион  301 единицы транспорта: 64 машины заме-
нят автомобили  со сроком эксплуатации свыше 5 лет, еще 237 дополнительно поступили в  централь-
ные районные больницы. Увеличение автопарка первичного звена позволит оперативно решать  вопро-
сы транспортировки, делать медицинскую помощь более доступной, своевременной  и качественной.            

Ольга КОЗЛОВА, 
заведующая Толоконцевским ФАПом:

– Мы очень ждали новый автомобиль скорой помощи. Для нас раньше была одна 
задача – добраться до пациента любой ценой. Ездили на машине, которая давно 
выработала свой ресурс. У нас самое отдаленное от райцентра поселение, поэтому 
в ненастье очень сложно бывало добраться до пункта назначения. Да и на участке, 
а это все Толоконцевское поселение и деревня Камчатка Пановского, у меня около 

300 пациентов – пожилые, дети, беременные. На новой «скорой», уверена, и на вызовы, и  в поликли-
нику будем доезжать гораздо быстрее. А от этого часто зависят здоровье и даже жизнь человека.

Столь масштабное об-
новление автопарка – 
ещё один шаг к повы-

шению доступности и качества 
первичного звена здравоохра-
нения. Губернатор Александр 
Бурков уверен, что новые ма-
шины помогут облегчить тя-
желый труд участковых врачей 
и фельдшеров.

- По инициативе Президен-
та Владимира Владимировича 
Путина была принята програм-
ма модернизации первичного 
звена здравоохранения. И один 
из приоритетов этой програм-
мы - доступность и высокое 
качество оказания медицин-
ских услуг. В рамках этой про-
граммы в январе мы с вами 
получили 32 автомобиля для 
первичного звена. И сегодня 
распределяем по центральным 
районным больницам ещё 97 
автомобилей - в три раза боль-
ше, чем было в начале года. 
Все эти автомобили идут в му-

ниципальные районы. На этих 
машинах будут обслуживать 
вызовы участковые терапев-
ты, фельдшеры – те люди, у 
которых самый тяжёлый труд 
и главная задача – оказать пер-
вичную помощь населению. 
Здесь есть машины высокой 
проходимости для сельских 
дорог, это позволит медикам 
оперативно приезжать по вы-
зову и оказывать помощь на-
шим омичам, на этих автомо-
билях можно возить лекарства, 
доставлять пациентов на об-
следование в больницу, го-
спитализировать в стационар. 
Уверен, что благодаря заботе 
наших врачей, омичи будут 
быстрее выздоравливать, - от-
метил Александр Бурков.

В церемонии вручения пар-
тии санитарных автомобилей 
приняли участие депутаты За-
конодательного Собрания Сте-
пан Бонковский и Вадим Бе-
режной.

Крутинская ЦРБ имени А.В. Вишневского получила 5 автомо-
билей высокой проходимости, которые будут переданы ФАПам в 
торжественной обстановке 10 сентября.


